
【資料２①】

清須市子育てネットワーカー『ふゎふゎ』          

【はじめに】

1.　「親子ふれあい広場」　実施状況

日　程 5月30日（木） 6月24日（月） 7月3日（水） 9月30日(月） 10月22日(火） 11月6日（水）

リトミック バランスボール

講師による 講師による

リトミック教室 バランスボール

教室

定員 20組 20組 13組 20組 12組 20組

申込組数 20組 15組 11組 20組 8組 15組

参加組数 16組 10組 8組 19組 7組 13組

時　間

対　象

参加費

令和6年度「親子ふれあい広場」事業報告

場　所
清洲総合福祉

センター
清洲総合福祉

センター
春日公民館

清洲総合福祉
センター

新川防災
センター

にしびさわやか
プラザ

　子育て中の親たちに『子育ての楽しさ』を感じていただけるよう努めています。

　清須市子育てネットワーカー『ふゎふゎ』は、清須市生涯学習課から「親子ふれあい広場」事業の

　委託を受け、現在１1名の子育てネットワーカーにより、企画・運営を行っています。

　私たちは、この「親子ふれあい広場」を通して、子育てのヒントや仲間作りなど　”今しかできない子育て”

　を少しでも楽しめるよう、親子に寄り添い見守りながら活動しています。

　「親子ふれあい広場」の事業活動は、　～　ゆっくり　手づくり　楽しい子育て　～　　をテーマに

内  容

午前10時30分～11時30分（受付　午前10時20分～）

市内にお住まいの未就園児親子

100円（保険料含む　当日集金）

※　2会場すべて同じ内容で開催

手あそび

手づくりおもちゃ　

おしゃべり会

ふゎふゎ体験

※　2会場すべて同じ内容で開催

手あそび

手づくりおもちゃ

おしゃべり会

ふゎふゎ体験



2.　参加者の感想（アンケート抜粋）

・月１回くらいあるとよい。

・手作りおもちゃのバリエーションがあるとうれしい。

・ママと会話できるのはとてもよいと思うので、もっとお話ししたい。

・他のママの相談を聞いて、みんな同じなんだと安心した。

・色々な方が色々な育児をされていてどれも正解でどれも正しい。

・ママさんたちとお話しできてリフレッシュできてよかった。

・他のママさんたちと話す時間があり、遊び場など知れてよかった。

・他のお母さんとお話ししたり、先生ともお話しできてよかった。

・３、４人の少人数で話せて人数もちょうどよかったと思う。

・こういった遊びがあるんだと知れた。

・広い空間で子どもものびのび遊べて楽しそうだった。

・なかなか同じ年ごろの子と遊ぶ機会がないのでよい機会だった。

・最後のふわふわが楽しかった。

・みんなでおやつを食べる機会もないので貴重でした。

・たくさんのかわいい赤ちゃんに会えて癒された。

・魚のおもちゃは簡単で安全でとてもおもしろくてよかった。

・１歳半の息子もおもちゃ作りを楽しんでました！

・お魚つりはとてもよいアイデアだったので家でも他の魚を作ってみたい。

・普段家では体験できない音楽に合わせてみんなで動くことが楽しかった。

・７か月でも参加できてよかった。

・子どもが楽しく遊ぶことができて参加してよかった。

・子どもと一緒に遊べて楽しかった。

・子どもがカスタネットができることにびっくりした。

・運動したりお話ししたりして、とってもリフレッシュできた。

・初めてバランスボールをやったが楽しかった。

・思った以上にがっつり運動できてよかった。

・ママは楽しかったがちょっと２歳児には大変だった。（普通を選択した方の意見）

要望

親同士の交流ができて
よかった

・子どもをみてもらって大人と話せる時間が貴重でした。普段自分以外に見てもらえる人がいないの
でありがたかった。

・「私の名前」生後じゃなくて「産後」「自分の好きなこと」を話して普段子供中心になって自分が消
えてたなーと思った。もっと大事にします。

バランスボール

・他の子どもたちと同じ空間で遊んだりおやつを食べたり家では経験できないことがたくさんあって楽
しい時間を過ごせた。

普段できない体験がで
きた

・魚つりのおもちゃづくりは家では絶対やらないので(笑)子どもも楽しそうでよかった。家でもたくさん
遊びます！

手づくりおもちゃがよ
かった

・体を動かせて、自分の姿勢の悪さに気づけて、ホルモンのことも聞けて、子どもを見てくれる方が
いて安心して参加できた。

リトミック



・ピアノの音楽が楽しくてステキでした。

・導入も季節にあったものを題材にしてくれてありがとうございました。

・盛りだくさんの内容で、初めて参加したがとても楽しかった。

・自由に動き回る子どもにも優しくずっと遊んでくださりありがたかった。

・他の子がどんなことがやれるのか見れてよかった。

・とても楽しかったのでこういう講座がたくさんあるといいな。

・色々な年齢の子に会えてよかった。

・毎回楽しく参加している。子育ての息抜きになっている。また参加したい。

・下の子を見てもらえたので楽しく遊べた。

・１００円という安さでたくさん遊べてよかった。

3．まとめ

　今年度は、前年度の課題であった周知方法を以下のとおり改善しました。

　　①チラシのデザインを改善：デザイナーに依頼して、親子ふれあい広場の雰囲気が伝わるように作成。

　　②チラシを多くの対象者に配布：乳幼児検診にてチラシ配布。市内保育園等にチラシの掲示及び配架を依頼。

　　③各種SNSで周知：市公式HPに親子ふれあい広場のページを作成。また、市公式LINE及びX（旧Twitter）で周知。

　このように周知方法の幅を広げたので、参加人数も昨年度より増加し、参加者同士の交流もより充実したものになりました。

　また、親も子も楽しく参加している様子が多く見受けられました。引き続き、こういった支援を必要とする子育て世代に

届けられるよう周知に努めていきます。

　課題としては現在、スタッフの人数が減少傾向にあり、人員を増やしていくことが必要となってきています。

　そのため、子育てネットワーカー養成講座への参加者を募り、現場では補助からスタートして、いずれはスタッフの一員と

して活躍できるような人材の育成に努めていきます。

4.　その他の活動
　・毎月1回定例会開催

　・「親子ふれあい広場」の企画・運営・準備・リハーサル等の諸活動

その他

・子どもが大きくなり児童館は気が引けて参加できなくなってきたが、スタッフも多く優しく手厚いのが
よかった。


